



Zwölf glückliche Sieger durften beim Malwettbewerb, der während des Dorffestes in Aichhalden ausgetragen wurde, tolle Schapreise entgegennehmen. Foto: kab

1996

# Zwölf Kinder dürfen sich in die Siegerliste eintragen

Beim Malwettbewerb des Dorffestes Kreativität bewiesen

Aichhalden (kab). Am Malwettbewerb, der vom Deutschen Roten Kreuz (DRK) beim Aichhalder Dorffest veranstaltet wurde, nahmen im Alter bis sieben Jahre und älter 94 Kinder teil. Zur Gewinnübergabe im Aichhalder Rathaus wurden zwölf Preisträger eingeladen.

Im Alter bis sieben Jahre erhielten von 46 Teilnehmer den ersten Preis: Nicole Ulmschneid aus Zepfenhan, Sandra Pieronczyk, Aichhalden, und Alexander Herre aus Schramberg-Heiligenbronn. Da es der Jury nicht leicht gemacht wurde, die Preisträger zu ermitteln, wurden außerdem noch drei Trostpreise vergeben. Diese gingen an: Melissa Haas und Sinnika Kimmich aus Aichhalden und an Jana Kasper aus Schramberg.

Im Alter von sieben bis elf Jahren gin-

gen unter 45 Teilnehmern die ersten drei Preise an Matthias Herre, Ulrike Haas, und Philine Eschle aus Aichhalden. Auch in dieser Gruppe wurden an Friederike Flaig aus Hinteraichhalden und Christine Schinle aus Aichhalden Trostpreise vergeben. Wegen der geringen Teilnehmerzahl von nur drei Schülern über elf Jahre konnte für diese Altersgruppe nur ein Preis vergeben werden. Diesen erhielt Christine Tex aus Aichhalden-Rötenberg.

Bekannt gegeben wurden die Gewinner von Georg Moosmann, Vorstand des DRK Aichhalden-Rötenberg. Die Sachpreise waren von der Kreissparkasse, Raiffeisenbank Aichhalden und dem DRK gestiftet worden. Die Jury setzt sich zusammen aus den Lehrerinnen Christel Wiegand und Klingel sowie Isolde Argast und vom DRK Friedegard Kühner.